

Festeja aniversario 52 Museo de Arte Colonial de Cuba



Sancti Spíritus, Cuba, 24 oct (RHC) El Museo de Arte Colonial de Cuba, una joya arquitectónica enclavada en Sancti Spíritus continúa los festejos por el aniversario 52 de su creación, que se prolongarán hasta finales del mes de octubre.

Conocida como la Casa de las Cien Puertas, la institución cultural, cuyo inmueble data de 1744, nació el 10 de octubre de 1967 y es considerada la primera de su tipo en el centro de la mayor isla de las Antillas.

El también denominado Palacio de Valle Iznaga, por el apellido de sus antiguos y acaudalados propietarios, atesora alrededor de dos mil 800 piezas de las artes decorativas y la plástica.

De acuerdo con estadísticas, es el museo más visitado de esta ciudad, a unos 350 kilómetros al este de La Habana, cuyo centro histórico urbano ostenta la condición de Monumento Nacional.

Asimismo, la casona posee una de las colecciones arqueológicas doméstica colonial más ricas y variadas del país y fue la primera de dos plantas en la otrora villa del Espíritu Santo.

Cuenta con más de una decena de salas de exposición donde resaltan las mamparas, los vitrales y las porcelanas elaboradas por reconocidas fábricas de Europa.

Cada mes el Museo de Arte Colonial realiza la tertulia llamada La Noche de la Fuente, con la que la instalación se ha ganado un reconocimiento en la comunidad.

Marta Cuéllar, directora de la entidad, dijo a la prensa que varias son las propuestas para celebrar este nuevo aniversario, incluyendo la extensión a algunos centros como hogares de embarazadas y de ancianos, así como a la universidad. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/205736-festeja-aniversario-52-museo-de-arte-colonial-de-cuba>



Radio Habana Cuba